

Ressort: Lokales

Bartsch: Rot-Rot-Grün in Hessen wird nicht an Linken scheitern

Berlin, 22.10.2018, 13:34 Uhr

GDN - Linksfraktionschef Dietmar Bartsch steht einer möglichen rot-rot-grünen Koalition in Hessen positiv gegenüber. "Klar ist doch, auch wenn es eine Alternative jenseits der Union gibt, dann wird das an der Linken nicht scheitern", sagte Bartsch am Montag dem Fernsehsender n-tv.

Man werde keinesfalls eine "Präsidentschaft" von Ministerpräsident Volker Bouffier (CDU) verlängern. Für die im Vergleich zu den Grünen deutlich schlechteren Umfragewerte sieht Bartsch die eigene Partei in der Verantwortung. "Wir haben im ersten Halbjahr diesen Jahres kein gutes Bild abgegeben. Wir sind viel zu sehr durch Streits aufgefallen. Das hat sich Gott sei Dank verändert. Wir sind sicher, dass wir in Hessen deutlich zulegen werden", so Bartsch weiter. Darüber hinaus übte der Linksfraktionschef Kritik am Kurs von Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) im Dieselskandal. "Donnerwetter, dass sie jetzt eine Woche vor der Hessen-Wahl auf die Idee kommt hier zu handeln. Das wäre lange notwendig gewesen. Die Autoindustrie hat betrogen und die Dieselfahrerinnen und Dieselfahrer und die Umwelt können nicht diejenigen sein, die die Zeche zahlen. Hier hätte lange gehandelt werden müssen", fügte Bartsch hinzu.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-113911/bartsch-rot-rot-gruen-in-hessen-wird-nicht-an-linken-scheitern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619